

02 de mayo de 2022

“Con la finalización de las obras de la unidad hospitalaria Buenos Aires le sanamos otra herida a Medellín”: alcalde Daniel Quintero

-Para terminar la obra, la actual administración destinó \$19.000 millones.

-La Secretaría de Salud confirmó que se tienen \$13.000 millones para la dotación.

-Esta moderna infraestructura en salud beneficiará a los habitantes de las comunas Villa Hermosa, Buenos Aires, La Candelaria y el corregimiento de Santa Elena.

Casi siete años esperaron los habitantes de Buenos Aires para ver construida la unidad hospitalaria que tanto han anhelado. Con un recorrido por las nuevas instalaciones, el alcalde de Medellín, Daniel Quintero Calle, anunció la terminación de las obras de este importante centro de salud que beneficiará a más de 385.000 habitantes de las comunas 8 (Villa Hermosa), 9 (Buenos Aires), 10 (La Candelaria) y el corregimiento de Santa Elena.

“Esta es una herida más que le curamos a la ciudad. Esta clínica se convierte en una resolución de un problema, una clínica que empezó a construirse en 2016 y no le habían dado una solución. Nosotros le metimos la ficha y dejamos un hospital que se va a convertir en un tema muy importante en caso de que haya una nueva pandemia (...) Lo que queremos es que mucha gente que trabaje en este hospital sea mayoritariamente de la zona”, expresó el alcalde Daniel Quintero Calle.

A la llegada de esta Administración Municipal, la obra tenía una ejecución del 50 % y no contaba con los recursos disponibles para su terminación.

El gerente de la Empresa de Desarrollo Urbano (EDU), Wilder Echavarría Arango, entidad que ejecutó las obras, señaló que esta fue una de las prioridades y de los compromisos de campaña del Alcalde, para lo cual se destinaron los \$19.000 millones restantes para terminarla.

“Inicialmente a este proyecto solo le asignaron \$24.000 millones de los casi \$80.000 millones que valía la unidad hospitalaria, por eso la ejecución de esta obra terminó prolongándose casi siete años, ya que el recurso no entró completo sino por entregas parciales”, aseguró el Gerente.

Además, destacó que solo en esta administración se generaron 698 empleos de los 1.180 del total, más del doble, lo que demuestra la prioridad que se le dio para terminar el proyecto.

La Unidad Hospitalaria de Buenos Aires comprende una torre médica de ocho pisos con una terraza donde se instalaron paneles solares para calentar el agua y con módulos fotovoltaicos para mermar el consumo de energía.

“Esta institución será dotada con alrededor de 13.000 millones de pesos para prestar servicios relacionados con ortopedia, hospitalización, cirugía, urgencias, consulta externa y odontología. Esperamos que la prestación de este servicio sea tan grande y de calidad para toda la ciudadanía”, indicó la secretaria de Salud, Andree Uribe Montoya.

El presidente de la Junta de Acción Comunal de La Milagrosa e integrante del Comité Ciudadano de Obra, Antonio Montoya, destacó que con la unidad hospitalaria se salvarán muchas vidas, porque a las personas ya no tendrán que desplazarlas o trasladarlas a otros lugares. *“Esto nos va a cambiar mucho la vida, no solo a los habitantes de la comuna 9, sino de Villa Hermosa, La Candelaria y hasta el corregimiento de Santa Elena”.*

En la ejecución de la unidad hospitalaria Buenos Aires se invirtieron \$78.717 millones.

Información para periodistas

EDU

Sergio Zuluaga 3117037657